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展示について
教えてください

A
Q

清掃ロボットを含む清掃DX
のソリューションの展示

今回は、「Gausium」「ソフトバンクロボティクス」
「くうかん」「i-team japan」の４社合同で出展し、
清掃ロボットを含む清掃DXのソリューションを
展示しました。

ソフトバンクロボティクス株式会社
事業推進統括部　プロジェクト推進本部　営業企画部

営業企画課　課長　松田篤之 様

出展の目的は？

A
Q

４社の製品紹介や
新たなお客さまの獲得です

幅広い製品を紹介することで、来場者に新しい
清掃資機材・清掃ロボットに興味を持ってもら
うことが狙いで、今後販売開始予定の新製品の
紹介もいたしました。

来場者との商談状況は？

A
Q

2 日間で 600 枚以上の
名刺交換です

多くの方に来場していただきました。しかも、
「訪問してほしい」といった具体的なお話が多く、
お客様とかなり深い話ができました。

この展示会は
どのような展示会ですか？

A
Q

質の高いリードが取れる
展示会です

想定した以上に質の良いリードが取れました。
ビルメンに特化した展示会は他にないため、多
くの見込客にご来場いただきました。

今後の目標は？

A
Q

スマート DX を
さらに進めていきたいです

１社でも多くの企業様にご利用頂けるよう、
ロボットやその付随サービスを浸透させ、DX化
させていくのが目標です。

出展 5 回目
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清掃用ロボット販売

質の高いリードを得ることができます
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御社の事業について
教えてください

A
Q

清掃機械販売・
メンテナンスをしています

弊社はビルメンテナンス業界で67年目を迎える
会社です。業界の抱える問題を解決できる商品
を提案させていただいています。

蔵王産業株式会社
常務取締役　営業本部長　御幡 純平 様

出展の目的は？

A
Q

新規顧客の開拓と
既存顧客との接点作りです

日本で一番大きい業界の展示会ですので、ビル
メンテナンス業界でビジネスをさせていただい
ている我々としては欠かせない展示会です。

来場者との商談状況は？

A
Q

例年を上回る数のお客様と
お話できています

ビルメンテナンスの管理会社様だけでなく、オー
ナー様のご来場も最近は増えているように思い
ます。非常に集客が良いです。

この展示会は
どのような展示会ですか？

A
Q

新商品を提案する絶好の
機会です

新商品を提案するチャンスでありますし、業界
のトレンドをしっかりと作り上げていく場でも
あると考えています。

今後の目標は？

A
Q

さらに業界を盛り上げて
いきたいです

品質を落とさず、短時間で清掃ができる商品を
今後も提案し、業界を盛り上げていきたいです。

清掃用ロボット販売

この業界で、最も大きい規模の展示会です

毎年出展しています！


